



INTERNATIONAL
ARCHERY
FEDERATION
FÉDÉRATION
INTERNATIONALE
DE TIR À L'ARC

Maison du Sport International
Avenue de Rhodanie 54
1007 Lausanne, Switzerland
Phone: +41 (0)21 614 30 50
Fax: +41 (0)21 614 30 55
E-mail: info@archery.org
www.archery.org

tir à l'arc: Lausanne accueillera la finale de la coupe du monde 2008

Lausanne accueillera pour la deuxième fois cette année un événement d'importance internationale. La Fédération internationale de tir à l'arc (FITA) a choisi la capitale olympique pour sa finale de coupe du monde 2008. Le samedi 27 septembre, cette grande compétition se déroulera dans les jardins du Casino de Montbenon, au cœur de la ville.

La Ville de Lausanne se réjouit d'héberger une nouvelle fois cette année un événement de cette envergure. Elle entend ainsi jouer pleinement son rôle de capitale olympique en permettant à une fédération ayant son siège à la Maison du Sport International de faire connaître son sport à tous les Lausannois. Elle se réjouit également d'accueillir tous les supporters régionaux et internationaux des archers.

Construit en 1908, le Casino de Montbenon jouit d'une situation unique en ville de Lausanne. Tout proche du centre-ville et entouré de magnifiques jardins, il offre une vue imprenable sur le lac Léman et les montagnes. Le bâtiment, rénové en 1981, est devenu un lieu d'animations sociales et culturelles. Néanmoins, et contrairement à ce que son nom peut laisser entendre, le Casino n'a jamais abrité de salle de jeux.

Pour participer à la finale, les quatre meilleurs archers du monde de chaque catégorie (Classique Hommes, Classique Femmes, Poulies Hommes et Poulies Femmes) doivent se qualifier au cours des quatre étapes de coupe du monde de l'année. Les trois premières étapes se sont déroulées en République Dominicaine et Croatie au mois d'avril et en Turquie à la fin du mois de mai. La quatrième et dernière étape aura lieu en France durant la dernière semaine de juin. Lors de la finale, les athlètes qualifiés disputeront des demi-finales puis des finales pour l'or et le bronze.

A l'heure actuelle, seules deux athlètes se sont déjà assuré le précieux sésame pour septembre: il s'agit de la championne du monde Natalia Valeeva (ITA) et de Yun Ok Hee (KOR), qui a récemment battu le record du monde sur un match dans la catégorie Classique Femmes. Pour les autres places en finale, tout reste encore possible et se décidera à l'occasion de la quatrième et dernière étape de Coupe du Monde du 23 au 28 mai à Boé en France.

La direction de la sécurité publique et des sports
La Fédération internationale de tir à l'arc

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- Marc Vuilleumier, directeur de la sécurité publique et des sports, tél. +41 21 315 32 00
- Didier Miéville, directeur du marketing et de la communication, Fédération internationale de tir à l'arc, tél. +41 21 614 3061, courriel: dmieville@archery.org
- Patrice Iseli, chef du service des sports de Lausanne, tél. +41 79 217 54 24.

Informations disponibles sur internet sur www.lausanne.ch/sports ou www.archeryworldcup.org

Lausanne, le 11 juin 2008



Hôtel de Ville
case postale 6904
1002 Lausanne
tél. 021 315 25 50
fax 021 315 20 05
infopresse@lausanne.ch